

Gaby da la cara por los

◆ EFE Y REDACCIÓN

Londres, Inglaterra

Una mujer sencilla, hogareña y de buenas costumbres será la persona que pondrá a Costa Rica en el mapa mundial cuando ize la bandera nacional en la inauguración de los Juegos Olímpicos 2012.

La delegación costarricense desfilará hoy en la inauguración de los Juegos Olímpicos de Londres encabezada por su abanderada, la maratonista Gabriela Traña, una especialista en nutrición que detesta la soledad.

“Entrenar sola cuando salgo de viaje es lo más difícil de mi deporte”, dijo la corredora de 32 años, subcampeona de los Juegos Centroamericanos y del Caribe.

Traña se clasificó a Londres 2012 con un tiempo de 2 horas, 38 minutos y 22 con el que se colocó de 21 en el Maratón de Berlín del pasado 25 de setiembre.

Gabriela es una chica atractiva, delgada, de piel morena, pelo largo y una mirada expresiva, pero parece tener terror a la soledad porque a cada rato se refiere al tema, como hizo hace dos años cuando ganó plata en los Centroamericanos y del Caribe.

Traña aseguró que en esa carrera no soportó estar sola, por eso se mantuvo más de 30 kilómetros al lado de las rivales mexicanas.

Un honor. “Lo de ser abanderada me tomó de sorpresa porque estoy en un equipo con deportistas

Nery Brenes, campeón mundial bajo techo de los 400 metros planos, y el ciclista Andrey Amador, ganador de una etapa en el último Giro de Italia”, recordó la atleta, vecina de Alajuela.

“Estoy muy nerviosa, no sé, es algo que en mi vida me ha pasado, esto de ser la abanderada es un honor sin algo que se compare, pero las mariposas en el estómago no salen”, mencionó Traña mientras reía y recordaba lo sucedido el 8 de agosto del 2008 en los Juegos Olímpicos de Pekín.

“En el desfile de los Juegos Olímpicos de Pekín yo iba detrás de Allan Segura quien era el abanderado. Allan iba muy tenso, no sonreía ni saludaba; en eso le grité ‘Allan, suéltese, suéltese, no se ponga tenso’, y ahora ¿quién me va a decir Gaby, Gaby relájate?”, comentó Traña entre risas.

Su meta. Después de portar la bandera en la apertura de los Juegos, comenzará la parte final de su entrenamiento con el propósito de acercarse a las 2 horas y 35 minutos, el domingo 5 de agosto, día del concurso de los 42 kilómetros y 195 metros del atletismo olímpico.

Aunque no es favorita para colocarse entre las mejores en una prueba en la que se espera dominio de africanas, europeas y asiáticas, Traña tratará de

áticos

de la presencia de las mejores del mundo para superarse a sí misma y convertirse en la primera costarricense con un registro de 2 horas con 35 minutos.

“Será una competencia dura, con calor y humedad, pero estoy en buena forma”, señaló la competidora, que llegó a Londres hace un par de días con el fin de estar descansada para la competencia.

Gabriela debutará el domingo 5 de agosto.

COMITÉ OLÍMPICO NACIONAL.



LONDON
2012

CANDIDATE CITY